

El acto tuvo lugar el pasado lunes en el salón de actos del Hospital Universitario de Jerez



(CEAA, 25/04/2023) El pasado lunes, día 24 de abril de 2023, ha tenido lugar, en el salón de actos del Hospital Universitario de Jerez de la Frontera, la entrega de diplomas y credenciales a los capellanes y voluntarios que han realizado la formación correspondiente ofrecida por el Consejo Evangélico Autónomo de Andalucía (CEAA).

En colaboración con el Consejo Provincial de Cádiz y la fraternidad de pastores Jerez, el capellán de dicho hospital, Manuel Pérez, organizó este acto que contó con una buena asistencia.

Abrió el acto el propio Manuel Pérez, dando la bienvenida y agradeciendo la asistencia. Posteriormente, el presidente de la Fraternidad de pastores de Jerez, Antonio Bonilla, elevó una oración encomendando a Dios el acto y a los capellanes y voluntarios en todo su servicio.

El capellán de Cádiz, Ramón Merlo, compartió unas palabras de ánimo y aliento usando el evangelio de Juan en su capítulo 15 y también encomendó a los acreditados a ser bendecidos en su labor. Terminó la reunión con la oración de la voluntaria Paqui Rodríguez.

Desde el CEAA se enviaron unas palabras de apoyo y ánimo para el grupo, reconociendo su excelente labor que sirve de referencia para las iglesias de otras capitales y provincias.

El reportaje gráfico del evento estuvo a cargo del presidente de la fraternidad de Jerez y responsable del área de comunicación de dicha Fraternidad, Antonio Bonilla.

Fuente: Consejería de Acción Social y A.R.E del CEAA. / Edición: Actualidad Evangélica